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Decano, resto de personas de la mesa, profesores, compañeros, amigos y familiares, buenas tardes a todos. 
 
Como decía El Principito "Lo esencial es invisible a  los ojos". Y es verdad, veréis. Antes de empezar, me presento: Me llamo Alba, y 
actualmente trabajo como Actuaria en una compañía de seguros multinacional. 
 
Estudié  ciencias  empresariales  en  la  Universidad  de  Valencia,  y  allí  fue  donde  también me  licencié  en  Ciencias  Actuariales  (si 
si...aunque  suene  raro, por  aquel  entonces era una  licenciatura). Cuando  acabé  los estudios, empecé a  trabajar en el  sector de 
seguros y aquí sigo a día de hoy.   
 
Seguramente a más de uno nos ha pasado que, una vez hemos entrado en el mundo laboral, nos cuesta un poco encontrar un hueco 
para centrarnos en unos estudios, y más si son estudios de Máster. E incluso hay veces, en las que nos planteamos volver a estudiar 
pero no tenemos claro el qué, quizá porque ha pasado mucho tiempo desde la último vez que acudimos a unas aulas. Y es entonces 
cuando nos  planteamos  cosas  como  ¿Retomo  la parte  técnica?  ¿O pruebo  ahora  con  algo  totalmente distinto?...  Este  estilo de 
preguntas eran las que pasaban por mi cabeza. 
 
Por suerte, hace un año mi empresa me propuso  realizar el Máster de Dirección en Entidades Aseguradoras y Financieras, y  tras 
observar el  folleto y bucear por  la web, dije… “¡Pues  tiene buena pinta!” Y hasta hoy, en donde  junto con mis compañeros  (que 
están casi todos por ahí) hemos formado parte de la decimosexta edición. 
 
Recuerdo que mientras leía el programa, supe que este máster me daría muchos recursos y conocimientos nuevos para poder tener 
una visión global del  sector asegurador y  financiero, y  crecer así profesionalmente. Evidentemente, hay materia  relacionada  con 
legislación, solvencia, política de empresa…Es decir, temas comunes y bases para un máster de este tipo. Pero me sorprendió ver 
que era un programa vivo, que año a año se iba actualizando a demanda de los estudiantes y en función de la evolución del sector, y 
por ejemplo, este año había parte dedicada a la nueva era tecnológica o a las nuevas formas de entender el Marketing.     
 
Supongo  que  cuando  tenemos  que  decidir  qué máster  escoger,  lo  hacemos mirando  si  el  programa  es  atractivo  en  cuanto  a 
asignaturas, analizando el cuerpo de profesores  (muy  importante, creedme¡), o si  la especialización que nos ofrecerá va acorde a 
nuestro visión laboral futura. Pero lo que no vemos, lo que es invisible a los ojos, es lo que realmente nos va a aportar: 
 

‐  Entras  a  clase  y  lo  primero  que  ves  es  gente. Gente,  que  no  estaba  en  el  programa  del máster,  y  que  pasan  de  ser 
personas, a compañeros e  incluso amigos. Amigos, de  los que aprendes de ellos y con ellos, porque también tienen cosas 
que  enseñarte,  como  su  experiencia,  sus métodos  de  trabajo  y  estudio,  o  su  forma  de  aprovechar  los  10 minutos  de 
descanso de la mejor manera posible para tomar aire y seguir con fuerzas. 
‐ Luego van  los profesores. Doctores y Profesionales del  sector que vienen a enseñar compartiendo, e  incluso a veces a 
dejarte con  la boca abierta. Los hay que  incluso te retan a plantearte cosas sin que tú te des cuenta, y cuando acabas  la 
clase sales con la sensación de haber quemado mil neuronas. Esa capacidad y calidad intelectual, es indiscutible, y tampoco 
nos lo avisan cuando tenemos que decidir qué estudiar. 
‐ ¡La cafetería! Allí donde hay días que vas solo y otros con tus compañeros y profesores. Y cuando ves que ya te conocen y 
te sirven el café como sueles pedir (que eso, mola), es cuando te planteas ¿Cuánto tiempo paso aquí? Pero todos sabemos 
que es poco, y bien aprovechado. 
‐ Y en  general,  todas  las personas que  forman  la Universidad de Barcelona  (Desde bedeles, personal de  la  limpieza, de 
seguridad,..) que están ahí y quizá pensemos que no formen parte del máster, pero sí lo hacen, pues sin ellos no podríamos 
disfrutar de las aulas, sentirnos como en casa y estar relajados y en condiciones de aprender. 

 
Es por ello, que el aprendizaje que hemos recibido no ha consistido solo en ir a clase, aprobar algún examen y presentar una Tesis o 
Tesina. Es más que todo eso. Es el resultado de un año de interacción con personas muy diferentes, de un alto contenido humano, 
que han hecho (cada uno desde su lugar) que seamos capaces de terminar algo tan importante como son estos estudios en los que 
nos hemos especializado. 
 
Debemos estar orgullosos de poder decir que, además de una formación especializada y muy válida hoy en día en el mundo laboral, 
salimos de aquí con otras habilidades que no nos habíamos planteado aprender. Con cosas, que como bien decía el principito, son 
invisibles a los ojos, pero que han hecho posible que hoy estemos todos aquí. Muchas gracias 
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